責任の割に は賃金が… to stilly

る定期昇給は実施。

の基本給に「1,500円+基本給の0.1%」 月 日現在(昇給前)

変に動よ います。
の賃金引き上げは、今後の賃金にも影響を与えるものとる賃金引き上げは、今後の賃金にも影響を与えるものとなります。が異なり、さらに賃金に格差が生じるものとなります。貨物会社の回答は、3年連続で基本給額によって「ごりをする。 も評 低額回答では生活は改善できない。 することを求めます。 を切り崩し国労要求 ∭ 要求に応え、 ア社員の賃金を引き上げ、 賃金では厳 ア社員に こに働く労働者は大きな被害を受けているといえます。 この間 ているシニア社員の生活です。関連会社では賃金を上、深刻なのは、関連会社で働く労働者や初任給よりも低 である」 の機運が高まっている今こそ内部留保 った一方で、この10年余りで、 18 年連続で 委託費を増額することが企業責任となって ても、物価上昇により、 ことを指摘してきましたが、基本給に 、状況となっています。 「ベアゼロ」 円を再考し、 生活を改善させるには、 「労働者間に競争が持ちいて、国労は、「すべて で賃金を上げ 社員に還元 生活費は大きく膨らみ、 関連会社で働く労働者、 内部留 貨物会社が国 のとなっ また、 います 込ま 毎月の 額

民間大手で相次ぐ満額回答!取り残される貨物労働者

ものであり、社員と家族の生活改善には程遠いものとなっています。 %」(平均500円)を加えると回答を行いました。 月1日現在の基本給(昇給前)の基本給に「 貨物会社は「2024年 「有額回答」ではあるものの · 4 月 1日以降の賃金引上げに関す 「評価による定期昇給を 賃金格差が生まれる 円+基

も満たない回答では貨物社員の生活改善は取り残されています。 貨物会社は、 で生活改善を望んでいたが・

民間大手では相次いで4万円前後の満額回答の中、

業計画につい 52 億円、 常な物価高騰などにより、 黒字を目指すとしてきましたが、 単体△69億円と大幅に下方修正を行っています 近てきましたが、コロナ禍からの回復の低迷や、2023年度の事業計画で連結 36 億円、単体 20 億円の80 輸送量の低迷している中で、 1月改定で2024年3月期見通 0 しを連結△ 国労は事

るとし たと疑わざるを得ません。 この間 いことを指摘しており、 改めて、 物価上昇分には追い 計画の見通しに問題 ることは認識 コロナ前に戻すこと Ė て

積み上げられた内部留保を社員へ

昨年に引き続き 貨物会社の回答は、物価上昇分こと、ベアの機運は高まっていては、貨物会社の賃金引き上げ 格差と競争が持ち込まれるも

はなく

では賃金を上げるため い賃金とな

まれ遇 によ るは

分のでする。 分を手厚くすることで、 生活改 を実施するとし 違い 「格差を生むベア」「低額回答」に による昇給の格差を更に拡大し、 条件改善に向け声を動、再考を求め展開 社員間の更なる競争と分断を煽るも た考え方は、 度に に対し、定率 上位職

